
Mi nombre es: Verónica del Carmen García de Márquez, tengo 

26 años y estudie Licenciatura en Idioma Ingles en la 

Universidad de Oriente (UNIVO). Elegí esta carrera porque 

desde niña jugaba formando sonidos o según yo otro idioma. 

Siempre soñaba con aprender otros idiomas. Además, hoy en 

día en esta  carrera hay más oportunidades de trabajar y viajar. 

Mi mensaje sería "Never give up" esto es "Nunca te rindas". 

 

 

 

 

Mi nombre es: Xiomara Yamileth Hernández Chica, estudie Licenciatura 

en Idioma Ingles en la Universidad de Oriente (UNIVO). Decidí estudiar 

porque es una meta que la mayoría de jóvenes tenemos, deseamos ser 

alguien en la vida y superarnos intelectualmente y económicamente. El 

mensaje que les doy a los jóvenes es que es una carrera difícil como 

todas, cuando se estudia otro Idioma nos damos cuenta que es como 

entrar a otro mundo y necesita de mucho esfuerzo, motivación, voluntad y esmero para 

aprenderlo. Se tiene que dar el 100% desde la primera para poder ir bien en todo el proceso 

de estudio. 

 

 

Mi nombre es: José Roberto Santiago Hernández, gaduado de  

Técnico Bilingüe en la Universidad Gerardo Barrios. Decidí estudiar 

esa carrera porque es necesario compartir conocimientos con otras 

personas que lo necesitan y quieren adquirir nuevos conocimientos 

para mejorar sus vidas. 

 



Mi nombre es: Manuel Adaly Martínez Hernández, graduado de 

Licenciatura en Idioma Ingles en la Universidad Gerardo Barrios. 

Decidí estudiar esa carrera porque desde que estaba en bachillerato 

me di cuenta que el inglés me gustaba mucho y que era bueno 

aprendiéndolo, así que cuando me gradué de bachillerato pensé en 

que debería estudiar lo que me gustara más y ahí fue donde pensé 

en el idioma ingles como una carrera universitaria, además de que hoy en día es un requisito 

fundamental en los trabajos o para un posible ascenso, así que esas son las razones que me 

impulsaron a estudiar inglés. El mensaje para los jóvenes que quieran estudiar esta carrera 

es: Primeramente a los que tengan en mente estudiar esta carrera asegúrense bien de que 

sea la que en verdad les guste, pues en la universidad eso es lo que te impulsa a seguir 

adelante, algo que te gusta, no vayan a escoger ingles solo porque es una carrera “que no 

tiene números” o una carrera que es “fácil” pues no lo es, requiere de mucho esfuerzo y 

dedicación, pero si están dispuestos a escogerla pues nada más decirles que hay que 

esforzarse mucho, pero esos esfuerzos tienen su recompensa, así que ánimos. 

 

Mi nombre es: Gerber Leonel Martínez Ramos, graduado de  

Licenciatura en Idioma Inglés en la Universidad de Oriente. 

Empecé a estudiar esta carrera porque sentí interés en aprender 

otro idioma diferente al nativo y considero que es una herramienta 

que facilita la comunicación e interacción con personas de otros 

países y eso podría abrir muchas puertas en el ámbito personal y 

laboral. El mensaje que les doy a otros jóvenes que estudian la 

misma carrera es que no se detengan, que se esfuercen por terminar la carrera y por 

aprender lo máximo posible aunque esto resulte difícil. Que lean, escriban, escuchen y 

practique el habla en inglés para ir mejorando poco a poco y ampliar los conocimientos. 

Posteriormente que apliquen el idioma y las herramientas adquiridas para el beneficio 

propio y de los demás. 



Mi nombre es: Doris Arely Portillo Ortiz, graduada de 

Profesorado en idioma inglés en Universidad de El Salvador. 

Decidí estudiar esa carrera porque considero que esta carrera es 

importante ya que involucra dos factores importantes: 

1-formar jóvenes los cuales son el presente y futuro del país por 

lo cual se debe inculcar valores y principios de ética para que sean 

mejores ciudadanos. 

2-En la actualidad es importante manejar el idioma ingles pero no todos/as tienen acceso a 

que sea un profesional del área que les imparta la clase, por lo tanto no se aprende mucho 

en educación básica y media lo cual en muchas ocasiones afecta al joven. 

 

 

 

Mi nombre es: Mirian Yohel Sánchez González, graduada de 

Licenciatura  en Idioma Ingles en la Universidad de Oriente. Estudie 

esta carrera porque tanto en la primaria como en la secundaria nunca 

nos enseñan nada del idioma ingles y por eso me sentí motivada a 

estudiar para poder obtener muchos conocimiento acerca del idioma 

pero para mí es un reto pues estoy en mi tercer año en la universidad 

y ha sido muy complicado pues entre a cero conocimientos pero gracias a Dios y  al esfuerzo 

que he puesto ya manejo un poco el idioma. El mensaje para los jóvenes que quieran 

estudiar esa carrera seria que lo piensen bien, porque requiere de mucha práctica y 

dedicación pero es muy bonita ya que todo tenemos diferentes habilidades y capacidades 

para poder aprender.  

 


